

MITGLIEDER IM STADTRAT DER LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN

Prof. Dr. Jörg Hoffmann
Gabriele Neff
Fritz Roth
Richard Progl

**Freie
Demokraten**
Stadtrat
München **FDP**



FDP BAYERNPARTEI Stadtratsfraktion

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

04.09.2024

Anfrage

Wie läuft die Vergabe des München Marathons?

In den vergangenen 25 Jahren wurde der München Marathon immer vom selben Veranstalter ausgetragen, seit 2015 nach öffentlicher Ausschreibung. Für die beiden kommenden Jahre erhielt ein anderer Veranstalter den Zuschlag.

Wir fragen daher den Oberbürgermeister:

1. Nach welchen Kriterien erfolgt die Vergabe des München Marathons? Gibt es ein Punktesystem? Sind die Kriterien in der Ausschreibung ersichtlich?
2. Trifft es zu, dass der künftige Veranstalter keinerlei Erfahrung in der Organisation sportlicher Großereignisse hat? Ist der Nachweis solcher Erfahrung nicht Voraussetzung, um den Zuschlag zu bekommen? Falls nein, warum nicht?
3. Gab es in den vergangenen Jahren Kritik an der Durchführung des München Marathons? Wenn ja, was genau lief nicht wie geplant bzw. gewünscht?
4. Trifft es zu, dass das KVR nicht mehr so viele Straßensperrungen wie in der Vergangenheit einrichten will und deshalb kein Rundkurs, sondern eine „doppelte Halbmarathonrunde“ gelaufen werden wird?
5. Durch den neuen Kurs wird es wohl keinen Zieleinlauf im Olympiastadion mehr geben. Sieht die Stadt nicht die Gefahr, dass dadurch (und durch die sich wiederholende Laufstrecke) der München Marathon deutlich an Attraktivität verliert?

Stadträte:

Prof. Dr. Jörg Hoffmann (Fraktionsvorsitzender)
Gabriele Neff (stellv. Fraktionsvorsitzende)
Fritz Roth
Richard Progl